

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan latar belakang, rumusan masalah, landasan teori dan hasil analisis data yang sudah diuraikan diatas, dapat disimpulkan bahwa: penetapan harga jual masker pada pandemi corona (Covid-19) perspektif Ekonomi Islam.

1. Penetapan harga jual masker sensi 3Ply pada *E-commerce* Tokopedia menyatakan bahwa penentuan harga mereka sesuai pasar karena jika mereka menetapkan harga lebih tinggi dari pasar akan menurunkan tingkat penjualan mereka kedepannya. Harga jual masker sebelum adanya pandemi covid-19, yakni 25.000 sampai 35.000 per 50 pcs, 35.000 sampai 50.000 per 50 pcs, dan 50.000 sampai 75.000 per 50 pcs. Harga jual masker sesudah adanya pandemi covid-19, 200.000 sampai 400.000 per 50pcs dan 400.000 sampai 600.000 per 50 pcs.
2. Sistem jual beli *online* pada Tokopedia diperbolehkan dalam Ekonomi Islam dari segi akad dan kesesuaian dengan prinsip dasar ekonomi Islam karena jika melihat bentuk aplikasinya dapat mengadopsi sistem transaksi *bay' al-murabahah* (*murabahah*) dan *bay' al-salam* (*salam*). *Bay' al-murabahah* adalah jual beli barang pada harga asal dengan tambahan keuntungan yang disepakati. Adapun *bay' al-salam* berarti pembelian barang yang diserahkan dikemudian hari, sedangkan pembayaran dilakukan pada saat awal transaksi dilakukan. Barang yang diperjualbelikan belum tersedia pada saat transaksi dan harus

diproduksi terlebih dahulu dari segi kesesuaiannya dengan ekonomi Islam, Tokopedia sudah menerapkan lima prinsip dasar ekonomi Islam.

## **B. Saran**

### 1. Bagi *E-commerce* Tokopedia

Dalam penjualan *online* penjual hendaknya menampilkan secara utuh dan jelas tentang spesifikasi dari barang yang dijual sehingga pembeli dapat melihat secara jelas barang yang akan dibeli yang pada akhirnya tidak menimbulkan kekecewaan dari pelanggan apabila informasi yang diberikan cukup lengkap.

### 2. Bagi Pihak pembeli

Pihak pembeli hendaknya lebih berhati - hati dan tidak terburu - buru dalam membaca dan mengisi *form* pemesanan barang agar terhindar dari kesalahan menyetujui sebuah transaksi jual beli yang tidak dikehendaki. Selain itu ia wajib melakukan pembayaran atau pelunasan atas transaksi yang telah ia lakukan.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti mengenai penetapan harga jual, hendaknya dengan metode penelitian atau teori yang lain sehingga hasil penelitiannya dapat menggambarkan secara menyeluruh mengenai penetapan harga jual dari kajian yang berbeda.